

Proporciona a tu cerebro exactamente **lo que necesita para oír**



Cuanto antes actúes, mejor para tu cerebro

Las investigaciones muestran que cuanto antes se trate la pérdida auditiva, más fácil y mejor será para el cerebro.

Si tu audioprotesista te recomienda que el mejor tratamiento para ti son los audífonos, es importante que a la hora de elegirlos tengas en cuenta qué necesita tu cerebro.

Tu cerebro necesita oír lo máximo posible con el menor esfuerzo.

Consulta con tu audioprotesista

Seleccionar el dispositivo adecuado puede parecer abrumador, pero tu audioprotesista es exactamente eso: un profesional de la audición. Hablará contigo sobre tus deseos y necesidades, y te recomendará lo mejor para ti. Además, puede aconsejarte sobre los audífonos más adecuados para tu cerebro y configurarlos para que le ayuden de la mejor manera posible.

“ ¿Sabías qué...? ”

Cuando los audífonos se adaptan a tus preferencias de escucha únicas (y a las necesidades de tu cerebro), consigues un sonido mucho más natural sin tener que concentrarte tanto para comprenderlo.